

Gobernación Civil Provincial de La Vega

INFORME SOBRE LA ACTIVIDAD "EL GOBIERNO EN LAS PROVINCIAS"

Fecha: Sábado 29 de marzo

Lugar: Country Club La Vega

Presidida por: Ministro de Agricultura Limbert Cruz, Gobernadora Luisa Jiménez, Diputado Agustín Burgos, Diputado José Luis Abre

Introducción

El pasado sábado 29 de marzo se llevó a cabo la actividad "El Gobierno en las Provincias", con la presencia del Ministro de Agricultura, Limbert Cruz, junto a los diputados y la gobernadora de la provincia. Durante la jornada, se agotó la agenda establecida, abordando temas de interés provincial en dos etapas principales.

Primera etapa: Reunión con Directores de Instituciones Gubernamentales y la estructura del partido

En esta reunión con los directores de diversas instituciones gubernamentales, donde algunos de ellos expusieron los logros obtenidos en los últimos cuatro años, así como los retos y proyectos en ejecución. Se destacó el compromiso del Gobierno con la ejecución de obras de infraestructura, programas de desarrollo social y mejoras en los servicios públicos.

Segunda etapa: Consejo de Desarrollo Provincial con los alcaldes de los diferentes municipios, los representantes de las sectoriales

En esta fase se discutieron diversas problemáticas que afectan a la provincia y se reiteraron demandas previamente realizadas, enfatizando la falta de actualizaciones sobre algunas solicitudes.

Entre los temas tratados, destacaron:

1. **Accidentes de tránsito:** Se identificó como una problemática de gran interés, ya que afecta principalmente a jóvenes entre 16 y 35 años, la edad más productiva de la población. Además, se mencionó el alto costo médico que representan estos accidentes para el sistema de salud y las familias.
2. **Infraestructura y servicios básicos:**
 - Urgencia de avanzar con los acueductos de Jima, Constanza y Jarabacoa.

Gobernación Civil Provincial de La Vega

- La Escuela Vocacional de Constanza aún no ha iniciado a pesar de que los terrenos fueron adjudicados por el Ministerio de Agricultura.
- Se destacó la importancia del proyecto de la **Presa de Guaigüí**, previsto para iniciar en el verano, el cual beneficiará a toda la provincia.
- Dentro de las demandas en Cutupú está una planta para tratar las aguas negras , pero se propuso modificarla por con el drenaje pluvial por costos.

3. Educación:

- A pesar de los avances en la remodelación de centros educativos, aún quedan **29 centros educativos sin terminar**, algunos de ellos paralizados por varios años.

4. Sector Agrícola:

- Se hizo énfasis en la necesidad de mejorar y construir más caminos vecinales para facilitar el acceso y transporte de productos agrícolas.

5. Infraestructura social:

- Se reiteró la necesidad de construir **estancias infantiles en Jima** para
- apoyar a las familias trabajadoras.

6.Obras pendientes y paralizadas:

- **Puente Calle Antonio Guzmán:** Paralizado.
- **Puente El Higuero:** Paralizado.
- **Badén de Bayacanes:** Aún no iniciado; el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) confirmó que se construirá un puente.

Encuentro con Líderes Religiosos

Se llevó a cabo un encuentro con el Obispo Carlos Thomas Morel Diplán y otros pastores de la iglesia evangélica, en el cual se trataron varios temas de interés. Entre ellos, los más relevantes fueron la **seguridad ciudadana** y la **educación**, resaltando la importancia de fortalecer estos aspectos para el bienestar de la comunidad.

Encuentro con la Prensa

Para finalizar la jornada, se realizó un encuentro con la prensa, donde se respondieron diversas inquietudes. Una de las principales preocupaciones planteadas por los periodistas fue la **falta de publicidad por parte del Estado**, lo cual afecta la difusión de las iniciativas gubernamentales y la comunicación con la ciudadanía.



Gobernación Civil Provincial de La Vega

Conclusiones y Recomendaciones

El evento permitió revisar el estado de los proyectos en la provincia y reafirmar el compromiso de las autoridades con el desarrollo regional. Se hizo un llamado a la pronta actualización de las solicitudes previas y a la aceleración de las obras paralizadas.

Se recomienda dar seguimiento a los compromisos asumidos durante la actividad y establecer un mecanismo de comunicación continua entre el Gobierno y las comunidades para garantizar el cumplimiento de los proyectos planteados.